

Klub der NEOS Bezirksrät_innen
in der Bezirksvertretung Leopoldstadt

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 15.03.2022 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende

Anfrage

betreffend Errichtung der Wien-Mobil Stationen in der Leopoldstadt

Sehr geehrte Herr Bezirksvorsteher Nikolai!

Im Oktober 2021 haben Stadtrat Hanke und Stadträtin Sima bekannt gegeben, es würden 100 Wien-Mobil Stationen bis 2025 errichtet werden. Die Errichtung dieser Stationen betrifft auch die Leopoldstadt, jedoch sind die Auswirkungen dieser Stationen auf unseren Bezirk noch ungewiss. Aus diesem Grund ersuchen wir Sie um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Wien-Mobil Stationen gibt es derzeit in der Leopoldstadt und wo befinden sich diese?
2. Wie viele Wien-Mobil Stationen werden im Zuge des geplanten Ausbaus in der Leopoldstadt errichtet?
3. Wann werden die geplanten Wien-Mobil Stationen in der Leopoldstadt errichtet?
4. Ist die Entscheidung auf die zukünftigen Standorte der Wien-Mobil Stationen in der Leopoldstadt bereits gefallen?
 - a. Falls ja, an welchen Orten sollen diese Stationen errichtet werden?
 - b. Falls nein, hat die Bezirksvorstehung Leopoldstadt bereits Vorschläge für passende Standorte gemacht?
 - c. Falls nein, bis wann soll die Entscheidung getroffen werden?
5. Wurde in der Planung bereits mitgedacht, E-Scooter Abstellplätze mit den Wien-Mobil Stationen in der Leopoldstadt zu verbinden?
6. Wird es bei den geplanten Wien-Mobil Stationen in der Leopoldstadt generell die Möglichkeit geben, E-Scooter Abstellplätze zu errichten?

Wien, am 04.03.2022